



Visto:

La carta de un grupo de vecinos, sobre la puesta en valor de la terminal de ómnibus de la ciudad.

Considerando:

Que las políticas del municipio se han focalizado con gran interés en el desarrollo del turismo en nuestra ciudad.

Qué se ha hecho hincapié en la preservación del patrimonio histórico, como así también se le ha dado protagonismo a los parajes del partido, cada uno con sus fiestas tradicionales.

Que la terminal de ómnibus de Las Flores cobra un protagonismo fundamental siendo la carta de presentación de la ciudad.

Que no solamente pasan por la misma los pasajeros que tienen como último destino la ciudad sino que hay muchos de ellos que su destino final son otras localidades.

Qué en la misma se podrían apreciar murales que cuenten un poco la historia y los atractivos de la ciudad despertando en los pasajeros el interés de conocerla.

Qué actualmente la terminal de ómnibus de nuestra ciudad no se encuentra en óptimas condiciones de conservación, como así también la plaza aledaña a la misma.

POR ELLO EL BLOQUE DE CONCEJALES DE JUNTOS X EL CAMBIO

PROPONE AL HCD EL SIGUIENTE PROYECTO DE RESOLUCION:

Artículo 1°: Solicitar a la Secretaría de Planeamiento, Obras y Servicios Público la modernización y el mantenimiento de la infraestructura de la terminal de ómnibus, adecuación de las veredas aledañas a las plataforma así como la iluminación de las mismas.

Artículo 2°: Solicitar a la Secretaría de Cultura la realización de murales mostrando el gran componente cultural con el que contamos.

Artículo 3°: Acondicionar la plazoleta lindante adecuándola para la recreación y el descanso de los pasajeros mejorando los bancos y la iluminación de la misma.

Artículo 4°: De forma

